

Feuerwehr Ennepetal: Lebensrettende Einsätze am Freitagabend!



Helle Aufregung in Ennepetal! Am Freitag, den 21. Dezember 2024, wurde die Feuerwehr gleich zu zwei kritischen Einsätzen gerufen, die zeigen, wie schnell sich die Ereignisse zuspitzen können.

Bereits um 10:45 Uhr brachen die mutigen Feuerwehrleute zur Hans-Sachs Straße auf, um den Rettungsdienst zu unterstützen. Ein Patient benötigte dringende Hilfe und wurde sicher in einen Rettungswagen transportiert. Der Einsatz dauerte bis etwa 11:15 Uhr und war ein weiteres Beispiel für die unverzichtbare Zusammenarbeit der Retter in Not.

Zweite Alarmierung am Abend

Das Drama ging jedoch weiter! Um 18:59 Uhr ertönte erneut der

Alarm für die Helfer. Diesmal wurde ein First Responder-Einsatz in der Bergstraße nötig, als kein Rettungswagen schnell genug zur Verfügung stand. Die tapferen vier Feuerwehrmänner versorgten den Patienten vor Ort und übergaben ihn schließlich sicher dem Rettungsdienst, nachdem sie bis 19:27 Uhr im Einsatz waren.

Diese Vorfälle verdeutlichen die ständige Einsatzbereitschaft der Feuerwehr Ennepetal – immer bereit, Leben zu retten, egal zu welcher Tageszeit. Ein herzliches Dankeschön an unsere Lebensretter!

Statistische Auswertung

Ort: Kyritz, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Verletzte: 1

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: fk-prignitz-ruppin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)